

## XV SUBASTA DE FUNDANA

Carolina Sánchez

Junta Directiva

**27 de Octubre de 2019.**

Bienvenidos a Ciudad Banesco

Es un honor para mí darles la bienvenida a esta casa, en nombre de la Junta Directiva de Banesco, para la Décimo Quinta Subasta “Por amor al Arte y a los Niños Venezolanos” de FUNDANA, este año dedicada a la “GRATITUD”, porque ha llegado el momento de decir GRACIAS.

Durante 15 años hemos tenido en Banesco el honor de ser la sede para esta Subasta. Esta relación de confianza se ha tejido a través de los años y a través de esta relación de cercanía con la gestión de esta ejemplar institución que es FUNDANA.

La subasta “Por Amor al Arte y a los Niños Venezolanos” es el resultado del esfuerzo y la dedicación de un gran equipo, que termina materializándose en los recursos que requiere esta Institución para poder seguir brindando el apoyo a los más frágiles, los niños en situación de riesgo.

Esta subasta es posible gracias a la extraordinaria generosidad de los artistas plásticos, que año tras año, han donado su trabajo para ofrecer vida y futuro a algún niño o joven en estado de necesidad.

Celebramos con alegría esa articulación de la solidaridad, que solo es posible cuando las instituciones tienen muy bien delimitados sus propósitos y están dispuestas a cumplir el rol que les corresponde en la sociedad, para ofrecer bienestar a otros.

La Política de Responsabilidad Social y Sostenibilidad que orienta nuestras acciones en Banesco nos ofrece la posibilidad de mantener, como institución venezolana, un papel muy activo en ese proceso de articulación de diferentes apoyos en los que son nuestros tres temas fundamentales: Educación, Salud e Inclusión Financiera; y eso lo logramos a partir de una estrecha relación con nuestros Socios y Aliados Sociales, esas instituciones venezolanas de gran prestigio y comprobada eficiencia, como es el caso de FUNDANA. En Banesco estamos seguros que con nuestras acciones podremos marcar la diferencia en la vida de muchos seres humanos y por ello estamos agradecidos.

Hoy volvemos a reafirmar el vínculo que nos une a Fundana desde 1998, y nuestro compromiso con la hermosa labor que lleva adelante. Sabemos que el resultado de esta subasta “Por Amor al Arte y a los Niños Venezolanos” es fundamental para su gestión anual. Sabemos que más de 20 mil niños y jóvenes han encontrado una cobija, un alimento y unos brazos que los acunen en “Las Villas de los Chiquiticos”. Sabemos que muchas familias hoy, son el resultado de la posibilidad que tiene Fundana de acercar a niños sin hogar, con hogares que quieren niños. Sabemos que cada uno de sus programas contribuye al bienestar de algún ser humano, y eso los hace cada día una institución más noble y necesaria.

El tema que escogieron este año para esta décimo quinta subasta es “GRATITUD” y en Banesco lo celebramos, porque también nosotros estamos permanentemente agradecidos a Fundana por darnos la oportunidad de apoyar este evento.

He seguido los detalles del montaje y su exhibición durante dos días. Los trabajadores de Banesco han sido privilegiados al poder ver cómo el espacio de todos los días se convierte en una galería con más de 100 obras de arte.

Pudimos ser testigos de esta breve muestra de talento y generosidad. A todos los artistas, muchas gracias.

En nombre de la Junta Directiva de Banesco quiero agradecer, muy especialmente, a todo el equipo organizador; a nuestro Martillo de lujo: Axel Stein y, para finalizar, quiero agradecer, una vez más, la valiosa condición humana del equipo de FUNDANA, por su constancia y por su permanencia en la vida de los venezolanos. Y, por supuesto, nuestro eterno agradecimiento a todos aquellos que están presentes hoy para participar en esta puja y entregar los recursos para seguir escribiendo la historia y regalar vida a “Los Chiquiticos de FUNDANA”.

Bienvenidos a esta casa.